

# *Marlies Mejias, la seule Cubaine au mondial du cyclisme sur route*

---



La Havane, 14 sept. (RHC).- Marlies Mejias, plusieurs fois championne panaméricaine de cyclisme, sera la seule Cubaine qui prendra part au championnat du monde de cyclisme sur route qui se disputera du 17 au 24 septembre prochain, à Bergen, en Norvège.

Embauchée par le Club professionnel argentin, Shimano Ladies Power, Marlies Mejías s'est entraînée ces derniers jours à La Havane d'où elle partira pour la Norvège.

Elle caresse le rêve d'avoir un très bon résultat à Bergen. Et elle a de quoi. Depuis qu'elle fait partie de Shimano Ladies, elle a obtenu toute une série de victoires dont le Tour international de San Juan, en Argentine, plusieurs courses aux États-Unis et à la seconde édition du Titan Tropic organisé à Cuba.

Au mondial de Bergen, les femmes se disputeront trois épreuves : la contre-la-montre individuelle, par équipe et la route et Marlies a prévu de prendre part à cette dernière.

Arlenis Sierra, l'autre Cubaine qui s'était inscrite à cette compétition par le Club Astana, ne pourra pas y participer à cause d'une lésion soufferte au cours de la compétition continentale organisée il y a quelques jours seulement à Trinité-et-Tobago.



**Radio Habana Cuba**